



Papa Condena la Hipocresía al Iniciarse la Cuaresma

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 8 (AP).— El Papa Juan Pablo II, hablando en el inicio de la Cuaresma, advirtió el miércoles a los cristianos sobre la hipocresía y la inclinación a ideologías y caprichos mundanos.

En declaraciones en su audiencia general, dijo que la Cuaresma, un periodo de ayuno y penitencia previa a la Pascua, debería traer "una purificación del corazón".

La observación de Juan Pablo II del Miércoles de Ceniza, el día de inicio de la Cuaresma, incluyó una misa vespertina en la pentecente-naria Iglesia Santa Sabina sobre la

colina Aventina.

El Papa dijo que purificar el corazón significa la purificación de las ideas, intenciones, deseos y pasiones "de manera que nuestra conducta exterior sea realmente sincera y no el fruto de esa hipocresía y 'gloria humana' contra las cuales Cristo fue muy severo".

"La tentación sutil, para nosotros los cristianos, es la de aparecer cristianos sin serlo realmente, descendiendo a los pactos con ideología y con los caprichos de este mundo", dijo el Papa ante varios millares de

—Favor pase a la página 23.



CANCILLERES C.A. EN LA ONU. Nueva York, febrero 8. El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar (segundo de la derecha), se reúne con los cancilleres centroamericanos, en la sede de las Naciones Unidas. A la izquierda: Reviera Iras, Guatemala; Carlos López Contreras, Honduras; Rodrigo Mardrigal Nieto, Costa Rica; Miguel d'Escoto, Nicaragua, y Ricardo Acevedo Peralta, El Salvador. (Cable-foto AP).

SE ESTRELLA. Un Boeing 707 estadounidense se estrelló el miércoles en la Isla Santa María, del archipiélago de las Azores, cerca de Portugal. 144 personas murieron.

144 Muertos al Estrellarse Avión E.U. en Islas Azores

LISBOA, febrero 8 (AP).— Un avión Boeing 707 de una empresa norteamericana de vuelos fletados, que llevaba 144 personas a bordo, se estrelló el miércoles en una montaña en medio de la neblia en la Isla de Santa María, del archi-

piélago de Las Azores, cuando se dirigía desde Italia a República Dominicana, informaron las autoridades.

La agencia portuguesa de noticias LUSA dijo que las autoridades temen que

—Favor pase a la página 47.

Sajarov Pide Libertad Para Armenios Presos en URSS

BOLONIA, febrero 8 (AP).— El físico soviético y Premio Nobel de la Paz Andrei Sajarov hizo el miércoles una vehemente exhortación a que sean puestos en libertad los nacionalistas armenios detenidos en sus país, a los que calificó de "nue-

vos prisioneros de conciencia" de la Unión Soviética.

El activista de derechos humanos hizo el pedido luego de recibir un doctorado honoris causa en la Universidad de Bolonia. "Hoy,

—Favor pase a la página 15.



TITULO HONORARIO. Bologna, Italia, febrero 8. El defensor de los derechos humanos soviéticos, Andrei Sajarov, muestra su Título Honorario en Astronomía, el miércoles, que le otorgó la Universidad de Bologna. (Reuter).

Sandinistas Violan Derechos Humanos Dice Informe E.U.

WASHINGTON, febrero 8 (EFE).— Los acuerdos de paz centroamericanos permitieron mejoras "temporales, pero reversibles" en la situación de los derechos humanos en Nicaragua durante 1988, aseguró el miércoles el último informe del Departamento de

Estado norteamericano.

Hasta agosto del año pasado, la Comisión Permanente de los Derechos Humanos (CPDH) informó de 28 asesinatos políticos, la mayoría atribuidos a las Fuerzas de Seguri-

—Favor pase a la página 29.

Siguen Obstáculos a la Nominación de Tower

WASHINGTON, febrero 8 (UPI).— John Tower fue citado el miércoles a la Casa Blanca luego que dos

senadores declararon que su nominación como Secretario de la Defensa sigue en duda.

Según los parlamentarios, la situación ha empeorado y actual-

—Favor pase a la página 15.

Solicitarán \$2.550 Mills. a E.U. Para Desarrollo C.A.

SAN JOSE, febrero 8 (ACAN-EFE).— Una ayuda inmediata para impulsar el desarrollo de Centroamérica, por 2.550 millones de dólares, será solicitada al

Congreso de Estados Unidos por la Comisión para la Recuperación y el Desarrollo de Centroamérica, informó la

—Favor pase a la página 19.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, febrero 8 (EFE).— La Bolsa de Nueva York cerró el miércoles con resultados desiguales, tras una apertura con clara tendencia al alza.

El promedio Dow Jones de Industriales, que el martes subió 26,07 puntos, perdió 3,93 puntos y cerró a 2.343,21.

Sin embargo, los avances superaron a los declives por un estrecho margen entre

—Favor pase a la página 47.

Se Traga Joyas Para no ir a Prisión

LISBOA, febrero 8 (EFE).— En un abrir y cerrar de ojos, y para evitar que la policía lo pescara con las "manos en la masa", un joven portugués de 27 años prefirió tragarse las joyas que acababa de robar antes que volver a la cárcel.

A pesar de esta "heroicidad", el ladrón, identificado como Teixeira Santos, no consiguió su propósito y fue a pa-

—Favor pase a la página 23.



REY Y REINA DEL CARNAVAL. Rio de Janeiro, Brasil, febrero 8. En su último día de reinado el Rey Momo y la reina, acompañados de princesas se despiden del carnaval en Rio de Janeiro. (Reuter).

ONU Estudia Envío de Tropas de Paz a C.A.

NACIONES UNIDAS, miércoles 8 (AP).— El Secretario General Javier Pérez de Cuéllar anunció el miércoles que considera la posibilidad de enviar observadores militares a América Central para la verificación de los aspectos de seguridad del acuerdo de Esquipulas, destinado a lograr la paz en la región.

El funcionario habló minutos antes de reunirse con representantes de Nicaragua, Honduras, Guatemala, El Salvador y Costa Rica, que habían pedido la asistencia de las Naciones Unidas en la verificación de las cláusulas de seguridad del Acuerdo de paz.

Los representantes de los cinco

países iniciaron aquí una reunión de dos días destinada a preparar el temario de una cumbre regional, y en su primera sesión del miércoles trataron el tema de la verificación de las cláusulas de seguridad del acuerdo de esquipulas.

Tales cláusulas incluyen la inspección de los territorios de los países firmantes para asegurarse de que no ayudan o albergan fuerzas insurgentes destinadas al derrocamiento de otros gobiernos de América Central.

Si las Naciones Unidas envían inspectores civiles a la región, estos

—Favor pase a la página 23.